
compte rendu

sujet
Mairie de St Genix sur Guiers

Conseil municipal

date réunion 24 octobre 2014 

organisée par le Maire, Joël Primard

participants

Les conseillers municipaux, tous présents sauf :
- Pierre MARECHAL : pouvoir à Daniel POLAUD
- Estelle COMTE : pouvoir à Marie-France PICARD
- Nadège DROCHON : pouvoir à Catherine LOMBARD
- Régine BARBIN : pouvoir à Romain BAVUZ
- Christine PASCAL, excusée

liste de diffusion Le conseil municipal, le site

prochaine réunion 4 décembre 2014
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1. Ordre du jour

Installation d’un nouveau membre du conseil municipal, à la suite d’une démission 

Lecture des délibérations du Conseil précédent

Election d’un nouvel adjoint

Réfection de la Route de Tramonet

Travaux en cours ou programmés : R.D. 43, Ecole élémentaire…

Acquisition de bungalows d’occasion

Mise à disposition d’une balayeuse par la Commune d’AOSTE

Divers virements de crédits
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Compte-rendu des Commissions municipales

Compte rendu des réunions des E.P.C.I

Questions diverses

1.1 INSTALLATION D’UN NOUVEAU MEMBRE DU CONSEIL MUNICIPAL, À LA SUITE D’UNE   
DÉMISSION  

Le maire rappelle que suite à une mutation, M. Gérôme DIDET a estimé ne plus être en mesure d’exercer son 
mandat et a adressé sa démission.

Conformément à l’article Article L.270 du code électoral : 

« Le candidat venant sur une liste immédiatement après le dernier élu est appelé à 
remplacer le conseiller municipal élu sur cette liste dont le siège devient vacant pour quelque
cause que ce soit. »
En conséquence, Mme Murielle KIJEK devient de droit conseillère municipale.

Le Maire lui souhaite, au nom du conseil, la bienvenue.

1.2 ELECTION D’UN NOUVEL ADJOINT (REMPLACEMENT DE GÉRÔME DIDET, DÉMISSIONNAIRE)  

M. Gérôme DIDET a adressé sa démission d’adjoint au préfet, qui l’a acceptée.

Il convient donc d’élire un nouvel adjoint en remplacement de Gérôme DIDET.

En application de l’article L2122-7-2 du code général des collectivités locales, lorsqu’il est procédé à l’élection 
d’un seul adjoint, celle-ci ne se déroule pas au scrutin de liste, mais au scrutin majoritaire, dans les mêmes 
conditions que l’élection du maire.

Le maire propose la candidature de Jean-Claude PARAVY, qui a donné son accord, étant
désormais disponible.

Aucune autre candidature n’étant proposé, il est procédé au vote

Résultat du vote : 

Votants : 18

Unanimité moins 4 votes blancs

(Explication de vote : l’opposition a précisé que son vote n’état pas une question de personne mais un souci de 
cohérence avec sa proposition de début de mandat de ne rester qu’à quatre adjoints au lieu de cinq).

M. Jean-Claude PARAVY est en conséquence élu adjoint aux finances et aux affaires générales, en 
remplacement de Gérôme DIDET, au même rang que l’adjoint remplacé..

1.3 LECTURE DES DÉLIBÉRATIONS DU CONSEIL PRÉCÉDENT   

ACQUISITION P A 
965.pdf

ADHESION SPRP.pdf APPROB.MODIF 
PLU.pdf

PERSONNEL ET TARIF 
CANTINE.pdf

TRAVAUX VOIRIE 
2014 2016.pdf

PARTICIPATION 
FRAIS CHAUFFAGE PHYSIC FORME 2000.pdf

DENOMINATION 
VOIES ET RUES DE LA COMMUNE.pdf
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1.4 TRAVAUX SUR VOIRIE COMMUNALE     :   RÉFECTION DE LA ROUTE DE TRAMONET   (DANIEL 
POLAUD)

Résultat AO Rte 
Tramonet.pdf

Autorisation donnée au Maire de signer le marché avec le Groupement des entreprises Bavuz TP & Gavend, 
qui ont présenté une offre commune, retenue par la Commission d’appel d’offres du 2 octobre 2014

Le montant HT est de 124 892 €.

Les travaux devraient débuter avant la fin de l’année.

Délibération : 

Contre : 0

Abstention : 0

Pour : Unanimité

1.5 TRAVAUX EN COURS OU PROGRAMMÉS     :   (DANIEL POLAUD)

 TRAVAUX VOIRIE
Programme 2014 d’entretien en cours : doit être terminé pour Toussaint.
Chantier rondement mené.

 R.D 43 (Route de Rochefort)
Massifs : Plantes rampantes en cours de pose
Jardinières : seront fleuries au printemps par les employés municipaux

 TRAVAUX PROGRAMMES 
- pm : Route de Tramonet : cf. délibération 
- Ecole élémentaire : aménagement 2 classes 
Ouverture des plis réalisée le 17 octobre (13 lots avec le désamiantage) : 78 entreprises ont 
répondus pour les différents lots.

Les offres sont au contrôle auprès du maitre d’œuvre (économiste) ; choix des entreprises le 4 
novembre en Commission d’appels d’offres.

Le prochain Conseil sera amené à valider les propositions retenues.

 ETUDES A REALISER 

Une réunion est programmée le vendredi 14 novembre avec Mr GIUNCHI (Direction 
Départementale du Territoire) pour préparation du dossier d’appel d’Offre de candidatures des 
Maitrises d’œuvres.

 ECLAIRAGE PUBLIC

Une majorité de la Commune est équipée de Luminaire avec lampe 125 Watts vapeur de 
mercure  d’une consommation de 150 Watts avec appareillage. 

Ce type de lampe ne sera plus fabriqué courant 2015.

Il serait souhaitable en cas de dépannage de commencer à les remplacer progressivement par 
de nouveaux luminaires. Deux solutions sont possibles, soit :
- 100 Watts iodure métallique (durée de vie : 12 000 heures)

Prix  H.T : 550 € posé
- LED puissance 70 Watts (durée de vie : 40 000 heures)

Prix H.T : 750 € posé
Le Conseil retient plutôt la solution LED.

 FLEURISSEMENT

Durant la période hivernale, devons-nous fleurir certaines jardinières ?
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- Vers Mairie
- Place de l’Eglise

Le Conseil donne son accord.

 EMPLOYES MUNICIPAUX

Liste ci-jointe des différents travaux ou entretiens à réaliser 

PJ CONSEIL 
MUNICIPAL DU 241014 MR POLAUD.xlsx

1.6 VESTIAIRES DU GYMNASE     : ACQUISITION DE 4 BUNGALOWS D’OCCASION  

M. le maire rappelle le besoin d’une extension des vestiaires du gymnase de la Forêt sans attendre la 
réalisation d’un futur deuxième gymnase.

Il fait état de l’opportunité d’installer rapidement de tels locaux par l’acquisition de bungalows préfabriqués 
d’occasion disponibles, que la commune peut acquérir pour 3 000 € HT livraison et pose comprises.

Seule la préparation du terrain par la commune sera nécessaire pour cette installation.

La commission des travaux se réunira sur place pour préparer l’implantation.

Délibération : 

Contre : 0

Abstention : 0

Pour : Unanimité

1.7 MUTUALISATION     : SIGNATURE D’UNE PREMIÈRE CONVENTION AVEC LA MAIRIE D’AOSTE POUR   
LA MISE À DISPOSITION DE LA BALAYEUSE  

A la suite de la réunion avec la Municipalité d’Aoste sur les pistes de mutualisation, une première application 
s’est dégagée pour une utilisation en commun de la balayeuse acquise par Aoste et qui serait mieux utilisée sur
les deux communes, St Genix ayant le même type de besoin.

Un projet de convention de location avec chauffeur a été préparé pour mettre en œuvre cette mutualisation. 

balayeuse aoste 
convention.doc

Délibération : 

Contre : 0

Abstention : 0

Pour : Unanimité

1.8 DIVERS VIREMENTS DE CRÉDITS  

L’état des factures reçues sur 2014 nécessite quelques ajustements de crédits : la DM4 propose les virements 
nécessaires pour y faire face, le montant global du budget n’étant modifié que par la budgétisation d’une 
subvention reçue du Conseil général pour la voirie (Tourne à gauche Orée du Bourg).

DM 4 POUR C M DU 
24 10 14_annoté.pdf
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Délibération : 

Contre : 0

Abstention : 0

Pour : Unanimité

2. Commissions Municipales, activité des adjoints

2.1 RÉUNION AU NIVEAU DES ADJOINTS AVEC LA MUNICIPALITÉ D’AOSTE  

Le 19 septembre 2014, s’est tenue une réunion commune des adjoints de St Genix et d’Aoste consacrée aux 
actions pouvant être engagées en commun, notamment la mutualisation de moyens qu’il serait opportun de 
mieux utiliser.

La convention de prêt de la balayeuse soumise au présent conseil constitue la première suite pratique de cette 
réunion.

L’étude d’un terrain de foot synthétique est également un projet retenant l’attention des deux munucupalités.

2.2 DANIEL POLAUD (TRAVAUX)  

(Point des travaux évoqué plus haut)
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2.3 JEAN-CLAUDE PARAVY/GÉRÔME DIDET   (AFFAIRES GENERALES, FINANCES)   

Site internet : mise à jour progressive

Agenda 2015 lancé

Bulletin municipal : Commission convoquée pour le lundi 27 pour la rédaction du numéro de fin d’année

2.4 CATHERINE LOMBARD (AFFAIRES SOCIALES, SANTE PUBLIQUE ET PREVENTION)  

Point sur les dossiers en cours :

- Jardin partagé : réunion publique du 8 octobre 
- Santé des PA : présentation à la Communauté de Communes du 9 octobre
- Violence faite aux femmes

Ambroisie : préparation exposition & conférences du 15 au 30 mars 2015, en mairie et au collège ; réunion en 
direction du monde agricole.
Rencontre avec Mme Vinckel, adjointe à Aoste : pistes de travail en commun

2.5 NADEGE DROCHON (AFFAIRES SCOLAIRES)  

Jean-Claude PARAVY rend compte des comptes-rendus transmis par Nadège DROCHON, excusée :

Conseil municipal Jeunes : dernière réunion le 7 octobre, prochaine le 3 novembre :

Deux groupes de travail ont été créés : un.sur le projet du skate-parc, un autre sur un projet éco-citoyenneté.
Il est prévu de se regrouper avec Aoste pour une opération de nettoyage des abords du Guiers vers le mois de 
mars.
Un bulletin viendra exposer l'avancée de leurs travaux.
Souhait de rencontrer le Conseil Municipal « adulte ».

Réunion « petite enfance jeunesse » à la Communauté de Communes (voir ci-dessous) le 2 octobre

Rencontre avec Mme Moine, nouvelle principale du Collège, le 14 octobre.

Tour d’horizon des projets en commun et projets d’extension des surfaces du Collège.

Déjeuner et conférence au restaurant du Foyer Logement avec la Chambre d'agriculture Savoie Mont Blanc le 
15 octobre dans le cadre de la Semaine du Goût. Thème : comment travailler en circuit court en cuisine ?
Rappel que St.genix est une des 1ères communes du secteur à faire ses repas sur place et à faire travailler des
producteurs locaux. Mieux faire passer aux parents ce message sur la qualité qui en découle.
Producteurs locaux présents :
-Mr Guicherd : maraîcher à Avressieux

-Mr Rostaing : chevrerie de St Maurice de Rotherens.

-EARL les eaux douces à Eydoche.

Comité de Pilotage Rythmes scolaires du 16 octobre à la Communauté de Communes.

CoPil Rythmes 
scolaires 16-10-14.pdf
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TAPS : effectifs de la maternelle : 98 dont 64 aux taps
effectifs de l’école élémentaire : 197 dont 158.inscrits aux taps
soit 222 élèves.

Tous les élèves auront pour l'année scolaire plusieurs ateliers : activités artistiques, culturelles, sportives, 
environnementales et citoyennes.
N.B : il reste quelques difficultés à trouver des intervenants sur la citoyenneté.
En ce qui concerne le budget, cela représente pour la communauté de communes, une fois tout pris en 
compte : 87 €/enfant et par an.

Commission des Affaires scolaires du 20 octobre :

- Sur les TAPS : demande d’une réunion en début d'année avec les intervenants ou avant chaque cycle, pour 
améliorer la communication avec les parents et peut être trouver quelques bénévoles.
- Mise au point du concours "donner un nom a l’école élémentaire"
Il a été décidé de faire un concours destiné aux parents & enfants "quel nom donneriez vous a votre école"?
S’inspirer de poètes, chanteurs, artistes, personnalités...
Le nom de l’école donnera lieu a une manifestation (exposition,...) en évocation avec le thème choisi.
Le questionnaire sera remis à chaque élève en début d’année.

Arbre de Noël commun des personnels Commune et CCAS le 19 décembre : RV à l’EHPAD à 18:00 pour un 
« Noel merveilleux » avec Vincent l'Aventurier qui fera une représentation de magie et des sculptures en ballons
pour tous les enfants.

2.6 JEAN-MARIE KREBS (AFFAIRES DE LA VIE ASSOCIATIVE ET CULTURE)  

Compte rendu de la Commission tenue le 1er octobre 2014

Réunion sur la Bibliothèque : conclusions

Manifestation En avant pays le livre, en liaison avec le collège. 

Théatre : des pièces accueillies les 19 mars, 2 avril et en mai.

Nouvelles associations : activités théatre et Hip-hop.

Téléthon : associations approchées.

3. Communauté de commune     : conseil communautaire et commissions 

Conseil communautaire. 

Compte-rendu de la séance du 2 septembre diffusé.

Commission petite enfance-jeunesse du 2 octobre 2014
1/ forum parentalité du 28 mars 2015 de 9:00 a 19:00
Soirée d'ouverture la veille avec une soirée spectacle sur Domessin à 20:30 :"être parent, mieux vaut en rire".
Le forum parentalité se veut être un lieu de vie et de cohésion sociale : "Être parent, un jeu d 'enfant"
Résultat d’un questionnaire : souvent les parents ont peur d'être jugés dans leurs faits et gestes.
L'Objectif est donc pour les familles d'échanger, d'établir un réseau, de s'ouvrir aux autres façons de faire et 
d'avoir un moment privilégié entre parents et enfants.
Le forum s'axera sur 
- différentes conférences comme les écrans, le deuil, la dyslexie ...
-des ateliers : danse, musique...
Pour cela des commissions préparent les différents aspects : toute personne souhaitant y participer peut 
contacter Parisolidarité

2/ Contrats et projets de la communauté de commune pour 2014.2015
Un délai supplémentaire accordé pour le projet "jeunesse".
Fiches actions à mettre à jour, les activités du mercredi après-midi relevant désormais des activités 
périscolaires, ce qui induit une diminution des subventions de la CAF.
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3/ Petite enfance : 
Beaucoup de personnes en liste d’attente sur le multi accueil de St Genix qui aura 20 places au lieu de 10.
Ouverture début novembre … sans aucune personne employée de St Genix.

Commission communication du 23 septembre 2014

Un bulletin 2 fois par an.

Prochaine réunion le 28 octobre

Commission compétences nouvelles du 9 octobre 2014

Il s’agissait de la séance d’installation de cette commission présidée par Joël Primard.

Après quelques échanges sur les thématiques relevant de la Commission (réforme territoriale en cours, avec 
une présentation, communes nouvelles avec un dossier remis aux participants…) l’essentiel de la séance a 
porté sur un exemple concret de démarche commune : l’élargissement au niveau communautaire de la 
démarche « bien vieillir en Avant-Pays Savoyard », qui a reçu un accueil favorable des participants et doit être 
intégré au nouveau Contrat territorial.

Cadre réforme 
territoriale.ppt

ARS Appel à projet 
Bien vieillir dans l’avant pays savoyard PPT.pptx

Prochaine réunion avec le Sénateur Mercier sur son expérience de commune nouvelle (fusionnée).

Commission mutualisation du 14 octobre 2014

Il s’agissait de la séance d’installation, le Président avait invité le délégué général de l’ASSADAC à présenter 
les possibilités offertes.

Plus que la rédaction formelle d’un plan de mutualisation, le Commission a surtout listé les attentes issues du 
tour de table : le thème principal évoqué est la situation des petites communes, qui n’ont pas la possibilité de 
recruter seules pour un certain nombre de service et pour lesquelles la Communauté de commune pourrait offrir
un servie de ce type.

Réunion loi ALUR

Application de la loi ALUR

Obligation de prendre l’instruction de l’ADS (application du droit des sols) en urbanisme (Communautés > 
10 000h).

Vers une organisation au niveau des intercommunalités.

Coût en ETP non négligeable. L’Etat ne compense pas mais est prêt à mettre à disposition d’anciens 
instructeurs à titre transitoire.

4. Syndicats intercommunaux  (Michel BAVUZ)

4.1 SIAGA  

Chantiers aux Echelles et d’éradication de la renouée du Japon.

Recherche des ressources en eau.

DIG : déclaration d’intérêt général pour travaux d’entretien des cours d’eau sur fonds privés.

Projet d’extension du bassin aux rivières « orphelines ».

4.2 SIEGA  

Visite des ouvrages le 4 octobre 2014 
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SIEGA 4-10-14.pdf

4.3 SICTOM  

Rapport d’activité 2013 sur le site.

Commission Valorisation avec débat sur la taxe incitative ou la redevance incitative.

4.4 SYNDICAT DES EAUX  

Vers le fin du chantier de suppression des branchements en plomb.

5. Questions diverses et d'actualité

Proposition de céder la coupe des peupliers sur un terrain communal avec nettoyage pour 6 000 € : affaire 
renvoyée à la Commission des travaux.

Etude à mener sur la réalisation d’un terrain de football synthétique : ce projet a été évoqué avec la commune 
d’Aoste, également intéressée. Finalement, la Communauté de commune pourrait intervenir au niveau de cette 
étude.

Projet d’implantation d’un relais pour améliorer la réception de la Télévision terrestre numérique (TNT) sur St 
Genix.

Cadastre La 
Ribaudière.pdf

Accord de principe du Conseil : on reverra le bail en conseil.

Opportunité d’acquérir le terrain « Girerd », dent creuse reliant les rues Neuves et des Jardins, mis en vente par
le propriétaire.

Friche de Contin : dernière étape juridique avant récupération du terrain.

Séance levée à 21h40.
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